
中院院长主持调解
当事双方握手言和

乌海讯 2018年 5月袁乌海市某公司雇佣
刘某在乌海市某中学项目部从事木工工作袁
工作期间袁刘某不慎从脚手架上掉下摔伤袁造
成误工费尧 护理费等费用共计 134221.24元袁
乌海市某公司作为雇主应当承担赔偿责任遥
一审宣判后袁乌海市某公司不服判决袁以不应
承担赔偿责任为由袁提起上诉遥

乌海市中级人民法院党组书记尧 院长范巧
兰接到案件后详细阅卷袁考虑到在疫情期间袁且
事故发生时间较长遥庭前袁就积极引导双方当事
人进行调解袁找准双方争议焦点袁耐心进行释法
说理袁使双方当事人之间的矛盾得到了缓和袁乌
海市某公司在经济困难的情况下自愿积极筹措
赔偿款遥经协商袁诉讼双方表示只有周末才有时
间参加调解袁于是袁院长范巧兰在 4月 25日渊周
六冤上午袁再次主持调解袁最终双方达成调解协
议袁当场一次性赔付刘某各项赔偿款 80000元遥

这起历时两年之久的纠纷终于得到圆满
解决遥 当事人对法院高效便民的审判服务感
到非常满意袁并向范院长尧法官们表示衷心感
谢遥 渊钟思敏冤

专项整治不手软
履职尽责勇担当

乌海讯 为了推进煤炭资源领域违法违规
问题专项整治工作深入开展袁近日袁乌海市海
勃湾区人民检察院联合海勃湾区纪委监委袁采
取排查尧核查相结合的方式袁对涉及煤炭资源
领域的行政处罚案件进行全面深入的核查遥海
勃湾区检察院抽调工作经验丰富的检察官利
用一周的时间共核查涉及煤炭资源领域的行
政处罚案件 28件袁从行政处罚的程序尧规范尧
事实认定尧处罚依据尧是否涉嫌刑事犯罪等方
面对案卷逐一审查尧梳理尧记录尧汇总袁形成全
面详细的核查报告遥 案件核查结束后袁海勃湾
区检察院与海勃湾区纪委监委对核查案件中
所反映出的问题进行了深入讨论和研究袁认真
分析原因袁全方位透视会诊袁形成了初步处理
意见袁确保本次核查工作取得实际效果遥

煤炭资源领域违规违法问题专项整治行
动开展以来袁海勃湾区检察院针对专项整治工
作政策性强尧涉及面积广尧时间跨度大尧标准要
求高的实际情况袁立足检察工作职责袁强化责
任担当袁注重协调配合袁迅速跟进建立相应工
作机制袁早安排尧早部署尧早落实袁为专项整治
工作的深入开展提供了司法保障遥

渊海勃湾区检察院供稿冤

交警节日不“打烊”
守护平安不缺席

乌海讯 野五一冶前夕袁乌海市公安局交警
支队国道大队充分做好道路安全保畅工作袁
全力确保群众度过一个安定祥和的节日遥

为了杜绝道路隐患可能带来的交通事
故袁国道大队在五一小长假到来前袁对辖区道
路进行了全方位的隐患清零工作袁 对存在的
道路坑洼尧 交通标志不齐全等问题进行了即
时整改遥 同时袁对事故黑点进行再摸排袁全力
消除可能引发事故的潜在危险袁 为群众出行
打下了良好的路域环境基础遥

为了有效应对五一小长假期间辖区旅游
景区可能出现的车流尧人流高峰袁大队提前布
局袁在辖区甘德尔山景区尧龙游湾湿地公园等
重点景区增派警力袁 采取不间断巡逻与重要
点位布警相结合的方式袁 确保了景区游览秩
序良好袁车辆有序通行遥

大队还根据节日期间人们的娱乐尧 活动
规律袁结合之前酒驾治理工作的经验袁针对辖
区餐馆尧娱乐场所集中的区域袁提前开展野杜
绝酒驾袁珍爱生命冶交通安全宣传袁并结合酒
驾专项治理行动袁 形成对酒驾违法行为的全
方位打击袁 确保了节日期间辖区未出现因酒
驾引发的交通事故遥

通过提前布局和假日期间的不间断管
控袁野五一冶期间袁国道大队辖区道路整体运行
平稳袁未发生大范围交通拥堵袁辖区路域综合
环境畅通有序遥 渊曹俊鑫冤
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遵循条令要求
促进规范管理

本报讯渊记者 郭成 通讯员 武少鹏冤今年
以来袁武警乌兰察布支队以开展野条令年冶活
动为契机袁 以落实新 叶正规化管理若干规定
渊试行冤曳为准绳袁坚持野统思想尧定措施尧提要
求尧再部署尧抓落实尧压责任冶原则袁确保实现
号令尧指挥尧行动野三统一冶遥

按照野党委统领尧主官负责尧专司专管冶部
署要求袁该支队明确了抓规范尧提质量尧抓标
准尧上层次尧抓养成尧促全面的工作思路遥着重
抓好野保密纪律尧人员管理尧库室物品尧一日生
活尧日常养成尧军容风纪尧内务卫生冶等方面袁
确保实现 野工作生活正规化尧 库室设置规范
化尧日常管理精细化冶的既定目标遥

地铁民警捡背包
物归原主赢赞誉

呼和浩特讯 4月 29日晚上 19 点 40分
左右袁 呼和浩特市地铁一号线后不塔气站警
务室执勤民警在地铁站内巡逻检查时袁 捡到
一个黑色双肩背包袁包内有 600元现金尧社保
卡尧银行卡尧身份证以及内蒙古医科大学附属
医院住院卡等有关证件遥 民警根据身份证以
及住院卡上的相关信息袁 很快便联系到了失
主遥 随后袁失主丁女士来到站内领取了背包袁
丁女士对地铁公安民警表示了由衷的感谢遥

据丁女士介绍袁 她乘坐地铁时不慎将双
肩背包遗失袁 包里装的身份证和医疗卡都是
老父亲的袁多亏了地铁公安民警袁才使得这些
重要证件没有丢失遥临别前袁丁女士紧紧握住
民警的双手袁不停地说着谢谢遥 渊刘洋冤

宣传“一盔一带”
确保安全常在

呼和浩特讯 为了切实提升电动车尧摩托
车骑乘人员和汽车驾乘人员的安全防护意
识袁4月 29日袁呼和浩特市公安局交管支队玉
泉区大队组织民警来到辖区 209国道和桃花
村袁开展了野一盔一带冶交通安全宣传活动遥

期间袁 宣传民警向过往群众发放了交通
安全宣传资料袁教育大家骑乘摩托车尧电动车
时要佩戴合格的安全头盔袁 驾乘车辆时无论
前排尧后排都要系好安全带遥

通过开展此次宣传活动袁 有效提升了辖
区摩托车尧 电动车骑乘人员安全头盔佩戴率
和汽车驾乘人员安全带使用率袁 切实增强了
广大驾驶人遵纪守法的自觉性袁营造了安全尧
文明的道路通行环境遥 渊王志海冤

科学谋划精心部署
圆满完成警卫任务

呼和浩特讯 4月 29日上午袁内蒙古自治
区推进高质量发展重大项目建设动员会在金
山工业园区伊利健康谷召开袁 此次活动由呼
和浩特市公安局交管支队特勤大队负责场地
内的警卫任务遥

特勤大队五中队民警于 4月 28日上午提
前进行实地调研袁熟悉勤务场地遥 活动当天袁所
有上勤人员早上 7点 30分准时到位袁根据场地
和人员实际情况袁 提前制定车辆疏导和交通保
障方案袁科学部署警力袁保证场地通道畅通,确保
参会车辆安全有序通行遥 在上级领导的指挥带
领和全体上勤人员的通力合作下, 特勤大队圆
满完成了此次交通安保任务遥 渊王念冤

呼和浩特讯 4月 28日袁呼和浩特市公安
局犬类留检所民警和呼和浩特市公安局特警
支队尧 赛罕区公安分局民警以及真爱团队尧布
谷鸟团队等 6个爱心团队人士一起在留检所
西南角的荒地上栽种了 100余棵果树苗遥

植树现场一派繁忙有序尧 热火朝天的景
象袁大家分工协作袁热情高涨袁干劲十足遥挥锹

填土尧压实浇水袁道道工序细致认真尧有条不
紊遥经过近一个小时的努力袁百余棵新栽的苗
木挺拔矗立尧生机勃勃袁为流浪犬的家园增添
了一抹盎然绿意遥

据了解袁这些树苗均由爱心人士捐赠袁包
括梨树尧桃树尧123果树等 5种果树遥

渊郭惠心 王雅妮冤

义务植树造林 播种绿色希望

本报讯 (记者 宋宏颖 通讯员 袁耀娟)随
着疫情防控形势持续向好袁 全国各地学校陆
续开学复课袁赤峰市初高中一尧二年级和中等
职业学校于 4月 26日开学复课袁赤峰市公安
局松山区分局充分履行公安机关职责袁 全面
做好辖区 267所学校的复课保障工作遥

复学复课通知下发后袁 该分局第一时间
召开局长办公会议袁 研究部署松山区复学复
课疫情防控工作袁 针对辖区 267所学校校园
所在不同区域尧学校类别等特性袁制定具体工

作方案袁明确责任分工袁确保开学前所有学校
疫情防控措施落实到位尧 各类安全风险隐患
整改到位遥 同时袁在学生返校前袁各派出所组
织警力深入各级学校进行全覆盖尧 拉网式安
全检查评估袁 对发现的风险隐患督促整改落
实袁确保在复课复学前全部整改到位遥 此外袁
该分局会同文旅尧 城管等相关部门开展联合
整治袁对校园附近的网吧尧出租房屋等重点场
所开展大检查袁着力净化校园周边治安环境遥
针对复学复课后重点路段车辆将急剧增加的

现实情况袁 交警部门实地踏勘袁 提前做好预
案袁安排足够警力做好野护学岗冶工作袁严格落
实护学任务袁 全力维护校园周边治安秩序和
交通秩序遥

接到上级复学复课的通知后袁松山区公安
分局立即利用微信公众号尧家长群等线上平台
传播安全防范知识袁通过发放叶致全体师生家
长的一封信曳叶如何预防感染新冠病毒曳等宣传
手册袁安排民警进校园开展现场安全讲座等多
种途径袁开展防疫宣传教育袁确保宣传无死角遥

多措并举出实招 筑牢校园防护网

呼和浩特讯 近日袁呼和浩特市第一强制
隔离戒毒所党支部制定了新一年思想政治理
论学习计划袁 明确规定新一年党支部发展目
标是紧扣学习宣传贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想这一主线袁 坚决贯彻落实党
管意识形态的原则袁 着力构建学习型基层党
支部袁 为推动本职工作注入更加持久的精神
力尧生命力遥
该所党支部负责人表示袁 要深入学习宣

传贯彻习近平新时代中国特色社会主义思
想袁在实践中练就新的本领袁特别是要把政治
品格尧 政治担当作为衡量检验党员党性的重
要标准袁在实践中加强党的政治建设尧在实践
中全面从严治党尧在实践中增强忧患意识袁始
终保持齐抓共管的态势袁 推动党员干部民警
进一步增强野四个意识冶尧坚定野四个自信冶尧做
到野两个维护冶袁久久为功袁奋力开创工作新局
面遥 渊肖岁岁冤

赤峰讯 4月 30日上午袁赤峰市红山区公
安分局交警大队组织召开校车责任人尧 驾驶
人尧 照管员培训会议袁 各校车公司主要负责
人尧车辆驾驶人和照管员共计 50余人参加了
培训会议遥

会议通报了上级有关校车安全文件精
神袁系统学习了校车安全管理条例尧照管员工
作职责及相关交通安全法规遥会议要求袁要严
格落实各项安防措施袁 保持安全运行的稳定

态势袁 强化安全行业部门管理袁 完善设施设
备袁杜绝超员尧超速尧酒驾等各类交通违法行
为袁认真落实相关管理措施袁始终把学生安全
放在第一位遥

会议指出袁交管部门与校方尧校车公司要
通力合作袁各司其职袁各尽其责袁确保校车始
终在安全的前提下运行遥最后袁大队与各校车
公司尧驾驶人尧照管员签订了安全责任书遥

渊杨磊 居彬彬)

紧扣主线抓党建 深学实干开新局

抓好校车安全培训 护航学生平安出行

薛家湾讯 近日袁鄂尔多斯市准格尔旗公
安局警务保障室召开基础建设工作专题会
议袁 贯彻落实全市公安机关警务保障工作视
频会议精神袁对野十三五冶规划完成情况进行
了总结袁并就推进野十四五冶规划编制工作进
行了研究部署遥

会议总结了野十三五冶规划拘留所建设项
目工作经验和不足袁并对野十三五冶规划拘留
所建设项目收官工作以及野十四五冶规划编制
工作作了部署遥 警务保障室主任贾成义在会
上强调袁一要把握基层建设时机袁全力推进项
目建设遥 把握野十四五冶基础设施建设规划的
有利时机袁进一步提高认识袁争取将派出所等
基层所队建设纳入国家和地方 野十四五冶规

划袁 为推动公安基层所队基础设施建设打下
坚实基础遥 二要做好野十四五冶规划编制前期
准备工作遥认真开展基础设施调研摸底工作袁
分析基础设施建设现状袁 分类逐项对已有建
设规模尧已有土地面积尧民警编制人数尧中央
已补助投资数额等情况进行摸底统计袁 依据
各类建设标准和特殊使用要求袁 测算缺口和
建设需求遥三要加强信息化管理系统的应用遥
加强全国公安基本建设管理信息系统的应
用袁完善项目信息尧开工和竣工情况尧配套资
金到位情况尧 现场进度图片及施工手续等数
据资料袁保证系统数据的真实有效袁运用信息
化手段袁不断提高工作效率和管理水平遥

渊柳杨冤

推进基础设施建设 强化警务保障支撑


